

Bergführer

**Für Bergsteigerkunden
die aus dem Urlaub zurückkehren**



Die geologisch-botanischen Alpenführer von Hans Scherzer

kommen den Wünschen jener Tausende und Abertausende von Alpenfahrern entgegen, die im Gebirge mehr suchen als Kilometermärsche, Ausblicks-panoramen und Kletterfelsen. Sie wollen die bekannten Wegeführer der verschiedensten Art für einfache Touren und schwierige Hochgebirgsunternehmungen ergänzen, indem sie den Weg zum Herzen der Alpennatur erschließen: Sie deuten die Sprache der Berge, der Blumen und Steine. Jeder ist überrascht, welche eine Fülle reizvoller Beziehungen besteht zwischen den Bauformen der Berge und ihrem geologischen Untergrund, zwischen der Bodenunterlage und dem Pflanzenkleid. Bisher war der Einblick in diese Zusammenhänge nur dem Fachmann vorbehalten. Der Verfasser versteht es, jeden, auch den naturwissenschaftlich nicht Vorgebildeten, mit diesen Dingen vertraut zu machen.

Kürzlich erschien der zweite Band

Das Allgäu

Mit 41 Profilen und Kärtchen, 43 Kunstdrucktafeln und 2 geologischen Tabellen, Buchschmuck von Konrad Scherzer. 8°, 356 Seiten. In Halbleinen M. 7.50

Ⓩ

Früher erschien der erste Band

Berchtesgadener-Land

Mit 23 Profilen und Kärtchen, 21 Kunstdrucktafeln und einer geologischen Tabelle. 218 Seiten. In Halbleinen M. 4.20, Buchschmuck von Konrad Scherzer.

Mit selten einhelliger Begeisterung wurde dieser erste Band vom Fachgelehrten bis zum einfachen Naturbeschauer begrüßt. Naturwissenschaftliche Fachschriften, die pädagogische Presse, die Alpenvereinszeitschriften, die Heimat- und Naturschutzverbände und die Tagespresse Deutschlands und Österreichs rühmten sowohl die wissenschaftliche Gründlichkeit als auch die glänzende Darstellung und Allgemeinverständlichkeit dieses Führers. Vom Bayerischen Staatsministerium für Unterricht und Kultus zur Anschaffung für die Lehrerbüchereien der höheren Lehranstalten, der Volk- und Fortbildungsschulen empfohlen.

Ⓩ

Verlag Kösel & Pustet München



Angestelltenversicherungsgesetz nebst Ausführungsvorschriften

Tertausgabe
mit Verweisungen und Sachverzeichnis
Achte, durchgesehene Auflage
herausgegeben von
Dr. jur. Heinz Jaeger
Direktor des Städt. Versicherungsamtes München

XV, 300 Seiten kl. 8°. Leinenband RM 3.20

„Das Buch wird allen Anforderungen gerecht, die an eine zuverlässige Tertausgabe des Angestelltenversicherungsgesetzes gestellt werden müssen. Die Anschaffung des Buches kann namentlich den Behörden, Arbeitgebern und Versichertenkreisen empfohlen werden.“
Reichsarbeitsblatt

„Die Ausgabe ist für die Praxis außerordentlich wertvoll und leichtverständlich. Jeder, der sich genötigt sieht, sich mit den Gesetzen des AVG. zu befassen, wird schnell mit Hilfe des Buches im Bilde der grundlegenden Bestimmungen sein. Wer das Buch kennt, möchte es nicht mehr entbehren.“
Tonindustrie-Zeitung

Ⓩ

**C. H. Beck'sche Verlagsbuchhandlung
München**

Soeben erschien:

Kurze Einführung in die Homöopathie für Apotheker und Aerzte

Mit theoretischer und praktischer Anleitung zur Herstellung homöopathischer Arzneimittel nebst Vorschriften über Einrichtung homöopathischer Apotheken

Bearbeitet von

Oberreg.-Rat E. Müller und **Dr. med. A. Stiegele**
Pharmazeutischer Bericht- Leitender Arzt des Homöo-
erstatter a. D. im Württ. pathischen Krankenhauses
Innenministerium in Stuttgart

52 Seiten, Kl.-8°, broschiert, Preis RM 3.—

Die wissenschaftliche Erforschung der Homöopathie hat im Laufe der letzten Jahre wesentliche Fortschritte gemacht, so dass sowohl aus Kreisen der Apotheker wie aus denen der Ärzteschaft der Wunsch laut wurde, sich eigene Anschauungen über Homöopathie und homöopathische Arzneimittel bilden zu können. Die Verfasser der vorliegenden Schrift sind seit vielen Jahren mit der Vornahme der amtlichen Untersuchung homöopathischer Apotheken beauftragt. Auf Grund ihrer Beobachtungen, die sie durch den Einblick in den homöopathischen Arzneimittelschatz und in die Verschreibweise der homöopathischen Ärzte gewonnen haben, glauben sie, den Apothekern und Ärzten einen Dienst zu erweisen, wenn sie aus ihrer Erfahrung heraus das für Apotheker und Ärzte über Homöopathie, ihre Gabenlehre, die Herstellung und Aufbewahrung homöopathischer Arzneimittel Wissenswerteste kurz zusammengefasst haben.

Interessenten sind: Ärzte, Apotheker, Naturheilkundige, homöopathische u. biochemische Vereine, pharmazeutische Fabriken u. Laboratorien. Ⓩ

Süddeutsche Apotheker-Zeitung, Stuttgart, Postfach 40